



新時代を拓く Create a New History

FC Gifu
FC岐阜
株式会社岐阜フットボールクラブ
代表取締役社長
宮田博之氏
連載Vol.
25

いよいよ2018明治安田生命J2リーグ、シーズンの開幕戦が2月25日(日)アウェイでアビスパ福岡との戦いから始まります。ホーム初戦は3月3日(土)長良川競技場にて、横浜FCとの対戦となります。

今年のスローガンは“新時代を拓く—Create a New History—”であり、FC岐阜の11年目、更にはこれからの10年の始まりの年にあたり、全員一丸で上昇気流を巻き起こして、一段と高いステージに上がっていく決意です。

- さて、年の初めにグッドニュースをいくつかお伝え致します。
- 1 昨年末FC岐阜U-18(高校生年代)がチーム発足9年来初めて岐阜県下のG1リーグで優勝し、且つ東海地区のプリンスリーグ昇格試合にも勝って今シーズンから初参戦できることになりました。U-15(中学生年代)も同じく県内で初優勝しましたが、こちらは昇格試合に敗れました。ユースチームの実力もアップして、岐阜出身者の選手が多くなることを期待しています。
 - 2 今年からユニフォームスポンサーが両鎖骨付近に2か所新設され、2社増加されました。また、左袖と背中裾のスポンサーが変わって新しく2社がスポンサーにつきました。トピックスは左袖のロゴマークは世界初、勿論Jリーグでも初めてのことですが、今ではサッカーファンの間では世界的に有名なマンガのキャラクターのキャプテン翼がついた「キャプテン翼 垂井スタジアム」となったことです。



2018新体制・新加入選手記者発表の様子

写真：©Kaz Photography/FC Gifu

お問い合わせ・お申し込み先 (株)岐阜フットボールクラブ Tel.058-231-6811

FC岐阜

検索

連載Vol.

25

このマンガは世界50か国でそれぞれの国の言語に翻訳されて見られています。現に、FC岐阜に昨年在籍していた4名のブラジル人とスペイン人選手達は全員愛読していたとのこと。きっと世界中の大勢のサッカーファンがこの新ユニフォームを子供時代からの憧れのシンボルとしてお買い上げいただけると期待しています。

3 もう一つトピックスは幼稚園年長から高校生によるチアリーダーグループのグリーンエンジェルズに加えて、この度、彼女たちがその後も目標化して夢が持てるように、それ以上の世代によるプロのチアグループを立ち上げることに致しました。教育・運営は地元のドルフィン株式会社と未来志向型のエンターテイメントのトップ企業のエイベックス株式会社と共同で行ってまいります。

グループ名は「GGG」(愛称：トリプルジー)で、スタジアム内外でのプロのチア・パフォーマンスを行ったり、ファンやサポーターとコラボをして応援を行い、スタジアムを観客と一緒にになって楽しく盛り上げて行きます。今から公募、選考、練習を経て6月にはデビューいたしますのでお楽しみにして下さい。

さあ、2018年シーズン開幕です。皆さん、活気あふれるスタジアムにぜひお越しいただき熱い応援よろしくお願ひいたします。

お問い合わせ・お申し込み先 (株)岐阜フットボールクラブ Tel.058-231-6811

FC岐阜

検索